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       会長テーマ      ひだまりロータリー                                   

会長：和田良一  副会長：三島 昭  幹事：島崎秀樹   

  第 １９６９回   令 和 １年 １０月 ２日 （水） 

本日の行事  外来卓話（米山奨学生 呉文亮君・牧教官）
2019－20年度       和田良一会長          

本日のお客様     呉文亮君、牧教官 

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊日本事務局より  

・10月レート １＄ 108円 

・定款・細則と 2019年手続き要覧について 

規則規定・定款・細則が、マイロータリー組織規

程のページにアップされています。 

 （印刷版は対応中） 

・ＥＰＮリソースの案内（ポリオについて） 

＊ガバナー事務所より  

・地域社会の経済発展月間 リソースの案内 

＊関ＲＣより 会長幹事会の案内 

 12月 2日（月） 「だいえい」 

＊米山奨学会より 呉君出国申請について 
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第１９６８回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

皆さんこんにちは。空気も良く、景色も良く、いつもと違った場所での例会が出来ましたこと、嬉しく思います。

また今日はやまびこ会との合同例会と云う事で、山下君と麦島君にはセッティングしていただきましてありがとう

ございます。山彦会の皆さんは聞いたところによると、高鷲町の地域に奉仕する素敵な団体です。ロータリークラ

ブとはちょっと違いますので、そのあたりを話させて頂きます。 

国際ロータリーは 1905年アメリカで作られ、日本に来たのは 1920年です。ロータリーが始まって 110年近以上

経ちます。我がクラブは岐阜県と三重県を合わせて一つの地区となっており、ガバナーと言われる代表者が見えま

す。ガバナーはアメリカで研修を受けないとガバナーにはなれません。日本には 32名のガバナーが見えます。こ

の地区は 12 のグループに分かれており、我がクラブは東海北陸道グループに所属します。各務原から郡上まで 8

クラブあります。またそのグループにはガバナーに伝達するガバナー補佐と呼ばれる代表者が見えます。事業内容

としましては、国際的と云う事もありまして、ポリオ根絶の為に多大な金額を寄付しております。国際的な事と、

自分たちの事業もしております。またクラブには委員会があり、クラブ内、地域内、国際的に分かれて活動してい

ます。今、1年間ですが中国の留学生のお世話をしています。毎週、例会があり、最初は大変かもしれませんが慣

れれば大丈夫です。今回は昼の例会でしたが、来年は是非、お酒を飲みながら親睦が図れればと思います。本日は

よろしくお願いします。 

高鷲山彦会会長 挨拶                            山彦会会長 三島忠様 

皆様こんにちは。初めての方と知って見える方と見えます。私はやまびこ会に入って 7年目になります。また今回

こういう席を設けていただいた中で、本当にお礼を言いたいのは、やまびこ会は 30周年の時にダイナランドで行

い、また今回ロータリークラブさんと、ひるがの高原で合同例会をしていただいて感謝致します。これからも良い

お付き合いを致します。ロータリークラブさんとよく似ておりまして、以前は歌がありましたが、今はカセットが

壊れて歌うことができません。来年は麦島さんが会長になられますので、何かされるのではと思います。また同じ

く委員会もあります。今ここにきている会員もそうですが、最初に立ち上げられた方々は 39年経っていますので

辞められてみえません。また色々な寄付をしてきました。3 年前に市民病院の山川先生が会長をされたときから、

会費などの見直しをして順番に変えていく話がでました。私が会長の時に会費を返させていただき、委員会も変え

ていきました。本日はありがとうございました。 

外来卓話                     

ピクニックガーデンは今年から事業企画を変えて始めました。山頂に桃色吐息というペチュニアを植え、山頂か

ら景色を楽しんでいただきます。昨今はスキー業界は厳しく、何とかここで食い止めようとスキー人口を増やした

いと思い、今年から TAKASU MOUNTAINSを立ち上げ、高鷲一帯のスキー場をリゾートエリアとして誕生します。今

年は北海道で初雪の知らせがありましたが、雪が降ればこの地域も潤います。それを期待して営業の準備に至って

おります。皆様方に支えられてこのエリアがありますので、今後ともよろしくお願い致します。 



ひるがの高原スキー場 社長 三島忠様 

 中部スノーアライアンスは平成 20年にファウンド会社に買収していただき、新たにスタートをしました。スノ

ーパークとダイナランドの山頂はファウンド会社が入った事により繋がることが出来ました。インター、サービス

エリアと連携してどうするか考えている時、4，5 年経ったときにマックアースという会社に買収していただき、

鷲ヶ岳スキー場はマックアースのメイン会社となりました。中部スノーアイランスはグループ会社となりました。 

TAKASU MOUNTAINS の構想は高鷲全スキー場リフトを一緒にします。もう一つの構想がすべてのスキー場をシャト

ルバスで周れるようしようとしています。ダイナランドで百合園、ひるがのでコキアパークを始めました。また今

年からひるがのおピクニックガーデンとしてペチュニアとコキアの丘を作りました。 

ひるがの高原スキー場支配人 山下文夫様 

コキアパークを９年間行って、コキアが色づく秋には沢山の来客がありました。夏も目的を持って来ていただける

施設と云う事で、桃色吐息というピチュニアを植えました。花の期間が非常に長くて、５月初旬に植え付けました。

期間は 10月 22日までです。ダイナランドに使っていたテラスを移築しました。今はイメージ通りの花畑になって

います。またアクティビティは、例年好評のジップラインやＢＢＱ等があります。今年より山頂メインでカフェを

始めました。気軽に来ていただこうと思えるような施設と云う事でピクニックガーデンと名付けました。プライベ

ートテラスは有料になります。繁忙期は予約で一杯になります。この後、是非山頂へ行ってみてください。 

 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 寺田澄男君 

和田君 空気が良い、景色も良い、素敵な場所で例会が出来て最高です。山彦会の皆様、今日はよろしくお願いし

ます。支配人 山下文夫様、卓話よろしくお願いします。 

寺田澄男君 久しぶりでスキー場エリアに訪れました。すっかり秋の気配で爽やかですね。今日は山彦会の皆さ

んにお会いできる事、楽しみで出席しました。お世話になります。よろしくお願いします。 

麦島君 ようこそ高鷲例会へ。本日はご協力いただきました山彦会の皆様、中部スノーアライアンスの皆様、感謝

致します。山頂の絶景を楽しんで下さい。 

三島勲君 ひるがの高原支配人様、本日はお世話になります。ペチュニア、コキアはオープンの時に見学しまし

たので、親せきの所へ寄っていきますので、先に帰らせて頂きます。 

美谷添里恵子君 ひるがの高原スキー場様、山彦会の皆様、お世話になります。よろしくお願いします。 

以下同文 山下君、宮川君、鷲見君、旭君、原君、松森君  

藤代君 仕事の都合で残念ながら欠席します。山彦会の皆さん、会場セッティングありがとうございます。 

次回例会予定             

１０月１６日 会員卓話（大村君）      １０月１９日 財団研修セミナー（津市）      

出席報告                          出席委員会 清水英志君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1967 回 ３５名 ２２名 １１名 ２名 

第 1968 回 ３５名 １６名 １５名 ４名 


